



Technology
with Vision



Essen, 12 mars 2018

Hella Pagid devient le sponsor principal de l'écurie racing one.

Hella Pagid spécialiste du freinage, basée à Essen en Allemagne, pronostique une saison de sport automobile performante.

Hella Pagid sera présent cette année sur le championnat VLN Longue Distance du circuit Nürburgring, sur la course de voitures de tourisme ADAC TCR Allemagne et enfin sur le GT4 European Series, une série de courses pour voitures Gran Turismo. En tant que sponsor premium de l'écurie racing one basée à Andernach, les employés de la joint-venture Hella et TMD Friction attendent le début de la saison aussi impatiemment que les pilotes.

« Depuis 2011, l'équipe racing one est un pilier de la scène du sport automobile européen », explique Timo Kramer, responsable marketing de Hella Pagid. « Grâce à leurs nombreuses années d'expérience dans les courses de voiture de tourisme et à leurs nombreuses victoires en VLN classe SP8, tous les ingrédients sont réunis pour une saison réussie. »

Cette année, l'équipe racing one engagera une Ferrari 458 GT3 pour le VLN, deux Audi RS3 TCR LMSs sur le circuit de l'ADAC et deux Audi R8 GT4 LMSs pour le GT4 European Series.

Hella Pagid sera particulièrement visible sur les bolides comme sur les camions de transports des équipes « Ce sera sans aucun doute une saison passionnante avec Hella Pagid », affirme Martin Kohlhaas, directeur général de racing one. « Nous sommes convaincus que notre équipe profitera pleinement de cette collaboration. »



BRAKE SYSTEMS

HELLA est une entreprise mondiale, familiale, cotée à la bourse, avec environ 32.000 employés dans plus de 100 emplacements dans plus de 35 pays. Le Groupe HELLA développe et fabrique l'éclairage et les composants électroniques et les systèmes pour l'industrie automobile et a également l'une des plus grandes organisations de vente au détail pour les pièces automobiles, accessoires, diagnostics et services au sein de l'Europe. Modules complets de véhicules, systèmes de climatisation et les systèmes électriques du véhicule sont également produits dans des coentreprises. Avec plus de 6000 personnes travaillant dans la recherche et le développement, HELLA est l'un des moteurs de l'innovation les plus importants sur le marché. En outre, avec des ventes d'environ 5,8 milliards d'euros pour l'exercice 2014/2015, le Groupe HELLA est l'un des 40 meilleurs fournisseurs de pièces automobiles dans le monde et l'une des 100 plus grandes entreprises industrielles allemandes.